

Antrag Nr. 17-F-05-0017

FDP

Betreff:

Museumsbau in der Wilhelmstraße 1
- Antrag der FDP-Fraktion vom 25.04.2017 -

Antragstext:

Mit dem Museumsbau in der Wilhelmstraße 1 wird die Landeshauptstadt Wiesbaden eine kulturelle wie bauliche Lücke schließen. Das von Reinhard Ernst gestiftete Haus konnte sich im offenen und transparenten Bürgerbeteiligungsprozess klar durchsetzen. Umso wichtiger ist es daher eine rasche und unbürokratische Umsetzung voranzutreiben, welche von der Stadt wohlwollend begleitet werden muss.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

1. Der Magistrat möge berichten,
 - a. welche Schritte in der letzten Zeit unternommen wurden, um den Museumsbau voranzutreiben.
 - b. wie die kurz- und mittelfristigen Planungen des Magistrates zur Realisierung des Museums in der Wilhelmsstraße aussehen.
2. Der Magistrat möge weiterhin anlassbezogen, mindestens jedoch quartalsweise über die Entwicklungen in dieser Sache berichten.

Wiesbaden, 26.04.2017

Gabriele Enders
Fachsprecherin für Kultur

Dennis Majewski
Fraktionsreferent